

EL CABALLITO

El contraataque de Taboada

:::: El que pasó al contraataque es el alcalde de Benito Juárez, el panista **Santiago Taboada**. Quien ha denunciado ser víctima de una persecución política por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ahora acusa. Ayer denunció que el fiscal de Asuntos Relevantes, **José Antonio Onofre**, está relacionado con la investigación que construyó la "verdad histórica" sobre la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, versión que ha sido combatida por el gobierno de la Cuarta Transformación a nivel federal. Ese mismo fiscal, detalló Taboada, solicitó la información de las llamadas y geolocalización del número de su teléfono celular con el fin de espiarlo. Nos dicen que la fiscalía tendrá que explicar en Palacio Nacional qué hace don José Antonio trabajando en la dependencia, y si una vez conocida su trayectoria se mantiene en el cargo. De paso, Taboada denunció actos de corrupción en la Secretaría de Salud del Gobierno capitalino. Irónicamente, nos dicen que lo bueno es que don Santiago es bueno en el tema de blindar, pues necesitará un blindaje de muy buen nivel para soportar la ofensiva política que le puede venir.

Abren diálogo Lía Limón y CDMX

:::: Llamó la atención de varios que luego de la reunión de Cabildo, y sobre todo después de la petición de la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, para que el Gobierno de la Ciudad le ayude a detener la invasión en la zona de valor ambiental La Lomita, en la barranca de Becerra de Tepecuache, la edil fue recibida por el secretario de Gobierno, **Ricardo Ruiz**, para analizar las acciones a seguir. Este encuentro puede ser una ruta para resolver temas pendientes, pues, nos precisan, la reunión tuvo el visto bueno del jefe de Gobierno, **Martí Batres**. Aseguran que habrá que esperar a que haya resultados, por lo pronto, pareciera que hay una nueva actitud en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Del Mazo recibe apoyo de legisladores

:::: Nos platican que los diputados del PRI del Estado de México, tanto federales como estatales, se reunieron con el gobernador **Alfredo del Mazo** para "dar un espaldarazo a su gestión y reconocer su liderazgo". Nos hacen ver que el apoyo le viene muy bien al mandatario



Alfredo del Mazo

ARCHIVO EL UNIVERSAL
luego de la derrota que sufrió su partido ante Morena y que convertirá a la morenista **Delfina Gómez** en su sucesora. Nos dicen que a diferencia de otros en su partido que le reprochan no haberse metido en la elección, los legisladores mexicanos le refrendaron su lealtad y reconocieron su conducción en el estado. Nos aseguran que ante la nueva realidad política que vive el Estado de México, los diputados locales se comprometieron a consolidar su papel en la Legislatura en la que ahora serán oposición.

